



Que un hombre que había bebido vino y fue traído ante el Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, y le azotó con aproximadamente cuarenta azotes utilizando dos ramas de palmera.

Narró Anas Ibn Málík -Al-lah este complacido con él- : Que un hombre que había bebido vino y fue traído ante el Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, y le azotó con aproximadamente cuarenta azotes utilizando dos ramas de palmera.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Un hombre que había bebido vino en el tiempo del Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, así que le azotó con aproximadamente cuarenta azotes utilizando dos ramas de palmera. También Abu Baker -Al-lah este complacido con él- azotó a los que toman el vino de la misma manera que el Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él. Pero durante el gobierno de Umar -Al-lah este complacido con él- aumentó las conquistas y se mezclaron los musulmanes con los no musulmanes y debido a esto se vio muchos casos de consumo de alcohol. Umar consultó a los sabios entre los sahabas con respecto al veredicto que debe aplicar para que eviten el consumo de embriagantes, y este fue su costumbre en los asuntos importantes y los problemas contemporáneos, ya que la gente consumió demasiado alcohol en su era. Abdur Raham Ibn 'Auf le dijo: Hágalo como el menor castigo de la violación de los límites de Al-lah, ochenta azotes, que es el castigo de quien calumnia en fornicación sin pruebas. Así que Umar lo hizo ochenta azotes.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/2946>

